

**EXTRAIT :**

Les fantômes qui hantaient le penty d'Yves-Marie promenaient leurs robes translucides dans la fraîcheur nocturne, guettant avec vice l'instant où ils pourraient enfin mettre à contribution leurs compétences malfaisantes pour effrayer l'humain impavide qui habitait les lieux. La peur, encore inexistante chez lui, naîtrait bien un jour, ou une nuit... Alors l'obscurité se refermerait sur lui. Alors il se sentirait complètement démuni et désorienté. Alors l'irrationnel entrerait en scène, écartelant le réel avec cruauté. Alors...

Alors ce ne fut pas un fantôme qui se glissa dans le trou de serrure de la porte d'entrée du penty d'Yves-Marie, qui rampa dans les escaliers et qui s'insinua sous la porte de chambre de celui-ci. Mais plutôt deux êtres de chair et de sang, à la robe sombre, à la cagoule noire, au port altier, aux formes musculeuses, dont la vocation ne se bornait pas à effrayer et ne comportait d'ailleurs aucune limite...